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);\ VINGANÇA(DO DIRETÓRIO DO
.

PFL: DIETER NEERMANN -

GENRO DO FREITAG NÃO SERÁ
'

.

CANDIDATO.

VIEIRA' QUER IMPORTAÇÃO, DE
. Vl;íCULO ESPECIAIS PARA

.

.

PORTADORES DE DEFICIÊNCIA

ISEJVÇÃO DE·ICMS"PARA
PLANTAS "O�NAMl;NTAIS ,F:UNDAMAS ABRE INSCRiÇÃO

Í�PA;RA· VARIOS;{CURSOS '

FECESC LANÇA MANUAL DOSe ,S/N/ QUER POS,TO DOBESC NO !
.

DIREIROS DOS <.JARIVAFUBA.
COMERCIÁRIOS

------

SE O SEU OB"ETIVO É ATINGIR
fUM.A NOVA' ERA OO� ENERGIA,

NÓS 'TEMOS O ESQUEMA
SECRETARIA DE HABITAÇÃO
L.ANÇA PLANO fIAB/TACIONAL .

5 MIL CASAS EM ,30 MESES C.T.A.
�_... ------------

CENTRO TÉCNICO DE

AUTOMAÇAo
Matricule-se em nossos cursos.·

A Escola rumo ao ano

FINAL DE SEMANA· COM FESTA;:',
DE SÃO .JOÃO .EM GARUVA E'

.

SÃO JOÃO DO ITAPE'Fl.lÚ
--_._--_......==------

,

R$ 82 MILHÕES, PARA
DESPOL.UIR o RIO,CACfIOEIRA·

Av. Ge�úl,o Varias, 567
Te I, : 422.1380/422.7566

Fanúlia que vem para o SESI,
velll para ficar.

as

o
EiMIiIIa

��� Família SESI só faz compras onde se sente em casa por
-

SESI
-

:

isso é cÚente do SESI Supermercado: tem conforto, --

Ê
•

qualidade, bom atendimento e o preço é de pai para filho. -NOSSO.Isso só acontece porque o SESI é nosso. _ F' &
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Vingança à jato3

A vingança do PFL foi à jato. N.n:onvençAo do par
tido, decidiram não homologar a candidatura do
Vereador Dieter Neermann.: gemo do prefeito'
Wittich Freítag, que saiu do partido.
O PFL DO episódio da iDtervenção e Com a saída do
prefeiic viDgou« rapidamente. \ém eJmmb.o grosso
parai.

Por enquanto fica
ConversamosaxnDiderNeermaD!!1JJa segunda feira
pela, manhã.. Garantiu que por enquanto fica no PFL
e sua saída vai deoender de conversas com amigos e

assessores. Mais um queVai engrossar a campanha
do PMDB.Em relação a sua não indicação foi
taxativo: "O prefeiío Freitag é o prefeito Freitag. O
vereador Dieter, é o vereador Dieter. São duas

pessoas di.qjutas,'"
.

Na quinta-feira, dia 13 de junho, Já. sabia que seu

nome tinha sido riscado da lista.

Nova Coligação
o PSDE faz boquinha parao PMDB e PPB. O par- ,

tido dos tucGmos é ameniliavitgemquetodos querem
casar.

O PSDB poderá ter candidatura própria coligado
com o PDT e PPS. A maior parte dos tucanos que a

colígação do PMDB. Luiz.Henrique não abremão e

,quer de vice o super-empresário José Henrique
"'duneiro Loyola, I) poderoso Fabril Lq!per.

Brizola
James Cristofoline, ou. melhor, James Brízola, teve
seu nome aprovado na convenção do PFL. É

.

candidato a vereador e na condição de radialista na

Colon FM 89, liceJicia-se por força de lei, sessenta
dias antes das eleiçõCs. Opartido dá como certa sua

eleição:

A Turma da Latinha
Os radialistas estào em alta em Joinville, na

campánha eleitoral de 96. José Eli Francisco, o

presidente do ,sindicato dos Radialistas, cotado para
ser vice-prefeito de Eni Voltolini do PPB.
O seu colega de emissora, Aimoré do Rosário, ex
vereador doPDS, sai CQDlO candidato a vereadorpelo
PL, coligado com o PMDB. Na Colon FM são
candidatos James Brizola, pelo PFL e Nilson

Gonçalves, atual vereador candidato pelo PMDB.
, Qual deles será o vitorioso, e o mais? Quem quer'
fazer uma aposta?

.

. Já começou
Primeiro foi o escritório do PFL, agora o gabinete

I

político de Luiz tlenrique é ÍIlVadid9. FurtaramUma

cafeteira e fizeram uma cópia dos arquivos do

computador. Este ano teremos uma campanha
.

:

.. politica, tensa, intensa, ácida eviolenta Como diria
.

nosso amigo Toninho Neves: "quem viver, verá."

Jornal-Hora H Joinville, �o de.junho de 1996 TI

A força das Mulh·eres·
Nesta campanha eleitoral as mulheres estão

·

mostrando a sua força. Em todos os cantos do país,
.é significativa a participação do sexo feminino na

pohtica, Em VItória, Espíríto Santo, Rita Camata;
em Foríanôpolis Ângela A� em Joinville,
Maívina Locks, vice-prefeita do PT, 'Canoinnas,
Curitibanos, Sombrio, Porto Alegre.elas estão na

linha de fI.-ente. ",
Sem contar com São Paulo. Luiza Enmdina, ex
prefeita, novamente'na crista daonda namaiorcidade

·

do pais.
Agora, só falta a raça negra começar a despontar.

Do SEBRAE à

Prefeitura
O olho clinico de Jorge Bornhausen apostou na

Iidetança emergente doVinicius Lemmertz, que teve
umbom trabalhocomo superintendente do SEBRAE

.

·

em Santa Catarina. É candidato pelo PFL na capital
do estado, e tem como vice, João da Bega , um popu
lar vereador campeão de votos. O Jorge apostou
numa nova liderança que vai acontecer na política
catarinense.

Krause eBamhausen

prestigiamPFL
Muitoentusiasmo, bandeiras, animação e um grande'
show, na convenção do PFL. O ministro Gustavo
Krause e o presidente nacional do PFL, O
catarinense Jorge Bornhausen, prestigiaram o

acontecimento numa forma de dar maior
,

fortalecimento politico ao candidato José Carlos
VieiIa.
Se depender da animação, o PFL será o grande
Vitorioso em 3 de outubro. A carreara foi enorme,
numerosa, 'ruidosa, Comemorou o candidato Vieira.
Outro Vieira faz parte da chapa majoritária pura. O
deputado estadual o pastor da Assembléia de Deus,
Adelor Vieira, é o candidato a vice-prefeito, mas,
que pode seder espaço caso o PFL venha coligar-se
com outra agremiação política, entrando Do cenário
pefelista, quem sabe o PSDB.

Programa voltando
ã

famüia
O candidato José Carlos Vieira quer um programa
de trabalho voltado ao desenvolvimento da família

mulheres, crianças, jovens; idosos, terão atendimento
especia.� caso o PFL seja p vencedor. ESta tarefa

ficara éom o vice Adelor, que no governo Luiz

Gomes foi inclusive, secretário de desenvolvimento
comunitário e social.

Juízes estão Atentos
.Os juízes que �$tã� ttabálhando na campanha
eleitoral da cidade, não vão dar .tréguas NãC'

adimitiram campanha de baixaria. O juiz _Carlo�
Adilson já deu o alerta aos candidatos e aos

càndidaÍos e aos partidos políticos Joinville COII1

246 mil eleitQres nãoPrecisa assistir espet3cu1os de
baixo nível. os candidatos são bons. de- nível
intelectual dós�:

Sidnei epadre
os candidatos
doPMDB'

No PMDB em Garuva a paz voltou. Está acertada li

coligação PMDBxPSDB. O Candidato a prefeito e

Sidnei Penski(PMDB) tendo como vice -prefeitc
AdemirMichdls(PSDB) conhecido na cidade como
"O Padre,"
SaulZamboni. guru dó Pl\IDB e atual prefeito Me
tem' dúvidas da vitória do partido. A convençào
acontece nesta quinta-feira, dia 20 de junho a partir
das 9 horas no ginásio de esportes. Na oportunidade
será escolhida a nominata dos candidatos a

vereado1es.

Convenção do PFL
O PFL em Garuva sonha em retomar. a

adiministração JIJunicipal Está definida a chapa a

ser formada pelo ex-prefeito José Chaves, tendo

como vice Dedé Farias, do PPB. A convenção fOI

realizada ontem, dia 19, no Clube dos Idosos

expediente
,Jornal Hora H
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A cadela fugitiva
Uma cadela de estimação fugiu e foi adotada

pela dona de criação. Ao saber do paradeiro da sua

cadelinha, a� proprietária foi busci-la, mas,
não recebeu a cachorrinha. Foi criado um rebú na

. cidade. O case fui parar na justiça.
Ao saber do-caso, à Juiza:Drà. Maria de Fátima .

Bezerra detenninou que a decisão fosse dentro de um
estádio de futebol Mandou que as duas mulheres,
cada uma ficasse debaixo de uma trave e soltou a

cachorinha nomeio do campo.
O resultado fOi esse: a cxhorinha·correu para .

os braços da verdadeira proprietária. MUitos fogos,
passeata. e comemorações na pequena cidade de
Ipoeiras, 00mterior 00 Ceará.

A decísãa da juiza foi pac demais sábia e deu
o caso por encerrado.

'

o cltulé·do Napoleão
Um par de meias .pretas do Imperador

Napoleão Bonaparte foi arrematado no Museu
do Calçado, emToronto, no Canadápela bagatela
de USS 4 n'jl 784 dólares.

.

Reduto,dos'Gaúchas
A Churrascaria Bueaas Tchê vem Sê

transformando num·verdadeiro rediJio da eolôuia
gaucha, }.1'nitos shows, nWsicas e carne assada, na

brasa de primeira,
A Clmnasçalia Buenas Tcbê, atende durante

a semana somente à noite, a partjr das. 19:00 bfmls·
Somente nos finais de semana e feriados,' é que a

.

Buenas TeM atende tambémQ)JD almoço apartir das
11 :00 horas.

-

Na� Tehê, você encontrá um Bolicho

(venda à moda antiga), que ceata com os mais

variados produtos gauchescos, como botas,
bombachas, artigos pata chimarão e. presentes em

geral Vale a pena conferir. e curtir momentos

agradáveis ao pé da lareira.

Deputado quer
agilizar .aplicaçõo

.da nova lei
o deputado fedeml José Carlos VieiIa (rFL),'

encaminhou na última semana, ao Ministério da

Indústriae�, estudos sobre a impot1açio de
veículos especiais para os portadores de deficiências
"

Apesarda existência deuma lei que facilitaO acesso

dos deficienteS à compra de veículos, com isenção de
IPI e ICMS, lia prática da não funciOoa. Os carros
nacionais adaptados estão -com valores acima dos

limites para isenção e são muito caros", explicou.
Atualmente existem no Brasil 15 milhões de

portadores de deficiências.

Jornal Ho,ra H

Um bom Prefeito
Não tenho dúvidas. Miguel Tito Rosa será o

segundo prefeito do BalneárioBarra do Sul. Será o

sucessor do Prefeito Douglas de Souza, que vem

fazendo um bom trabalho. Miguel pretende criaruma
Guarda Municipal Noturna, vísando dar mais

seguranças aos mptadores � a proteção de imóveis
dos veranistas.

Certamente os veranistas e turistas que
frequentam Barra do Sulestão vibrando com a idéia

oprimeiro carro
Foi construido em 1.785 e desenvolvia uma

velocidade de 8 km. por hora Hoje, são verdadeiros
bólidos voando nas pistas até 250km, 200, 220, iso
kms. por hora,

.

Técnicos de Joinville afirmam que o nosso

trânsito 1$) é complicado e sini o motorista que é

impaciente e indisciplinado. Até pode...

Sem-bens 'duráveis
o Nordeste consome apenas 33% dos bens duráveis,
A geJadeira é um deles e muitas donas de casa naquela
região, não contam com este eletrodoméstico. Isso
vem prejudíc:ar o investimentopublicitáPo na-região.
Opoder atJUisi!ivo daquele povo está muito baixo.

o
•

A violência contra
a mulher

No ano de 95 foram registrados pelo menos

1.30 mil casos de agressão contra a mulher.
Proporcionalmente, JoiIiville é uma das cidades
brasileiras onde amulhermais apanha.
Os machões não estão sabendo o que fazer com elas .

É simples. Elas precisam de éimpr, carinho, dínheiro,
.

presentes, altas viagenS, COIifortoenoitadas de amor. .

Agindo assim. não liá brigas e nem elas

precisam ser agradidas de fornJa COV3Ide.
.

Aniversário
No Último dia 4 de Junho comemoramos em

grande estilo o aniversario dó empresário Adílson
Garcia, que entre outras coisas dírige a Cozinha In
dustrial Butti Carnes e o "SelfService.Butti Carnes" .

Como a empresa que ele dirige é C$POOÍa1izada em

carnes, não faltou a melhor picanha e àlcatra de

primeira. Muito vinhó e cerveja. Desejamos ao jovem
empresário sucesso na vida particular e profissionaL

De locutor a
cantor

.

O Ezequiel Júnior, apresentador de FM CO
LON, lançando mais.um compact - disc, ou melhor
um CD, que está agradando em cheio.

. O sucesso atingiu o estado de Santa Catarina
e Paraná, com repertório. dos melhores'. EZequiel com
seu vozeirão está todos os dias das 13 às 17 horas,
apresentando O.S grandes sucessos daMPB, na FM 89.

De jogador a
'professor de dança

o ex-jogaéor do Caxias e América, Ex:pedite
é agora o mais renomado professor de dança de salão.
em Joinville. Atua na ACADEMIA ATLANTA, na
Travessa Bacbmann, onde anteriormente foi a sede
tio Colégio Esquema.

Muito bomdançarino, Expedire ensina vários
tipos de danças. Além disso a academia oferece
massagens, aeróbica, tae kwon dó, ginástica
localizada, e dança de salão às segundas, terças e

quartas, das·19hs. 3Omin. às 21 horas.
Expedite é tão bom Quanto Cadinho de Jesus,

só que não tem o�'em cima dele. Maiores

informações pelo telefone 422·5945 .

Os.númerosda morte
Entre 1980 a 1995 pelo menos 36mil pessoas

morreram vítimas do vírus IDV, o vírus da mortal
A.IDS • Sindrome da lnmnodeficiência Adquirida. No
início as autoridades bmsileiras pretendiam denominar
a doença no Brasil pelo nome de SIDA

Combate à
,

di IA
,

tna tmp encta
. A Superintendência Estadual do Instituto

Nacina1 do SegurQ Social está cumprindo um esforço
de guen:a para a queda na� previdenciária,
que está sendo causada pelo aumento da

inadimplência o. desemprego e a emigração para o
. mercado informal de trnbalho.

.

Todas as emPresas em débito com o INSS
estão ren:htmdo cnrrec>pcmdências�re as vantagens
da Lei do Parcelamento.

A J;Dilior azma do INSS coraraa sonegação é o
Sistema de� de Arrecadação (SIA), um
programa !te computàdor desenVolvido em Santa
Catarinà e adotado pelo resto do País.

O SlA permite I). cadastro infomiatizado das
empresas catanneases, com endereço atualizado,
ramo de atividade, CGC, Código do Seguro do
Acidente do Trabalho e o seu comportamento fiscal
nos 1ÍltimIlS dozemeses, apontando qualqUer alteraçãó
suspeita.

'

. Dirigindo a fiwtlização para as 12 mil maiores

émpresas, o INSS já controla �/o damecadção do Estado.

o prop.o de \Oltolini que isenta de ICMS
,

as plantas OJD3lIlCDfais foi aprovado PelaAssembléia
Legislativa; o governador vetou, mas 06 deputados
derrubaram o veto do governador em 18 de março. O
setor congrega S mil produtores e 4 mil lojistas no

Estado. Santa Catarina é o quarto maior produtor de
plantas ornameatais e com a isenção o Estado nada
perderá pois havetámaiorcriação de empregos. Este
projeto representa uma grande vitória para os

produtores, que poderão agora ter cendíções de

competir em igualdade de. condições com outros

Estados, principalmente SP eMG, que possuem boje
isenção de ICMS.
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IlvSS elimina fraudes na
'"

Aposentadoria Rural
UrN:i comissão formada por 45 servidores

uivos e inativos da Superintendência do INSS em

Santa Catarina está revisando 114 mil852 processos
de aposentadorias e beneficios rurais para verificar
fraudes. erros administrativos e irregularidades O
l rabalho imciou 00 dia IOde agosto do ano r.assarlo e

deve ser concluído em dezembro de 19%. Dos i8
nul -+ 2 I processos revisados até agora, 132 Já foram
suspensos per irregularidades. Ainda faltam ser

verificados 96.431 processos.
A equipe.encontrou fraude de documentos em

2 5(�processos e erros administrativos em outros 700.
'4esses dois casos os segurados receberamprazo de

.

i � dias para apresentar defesa e mais 30 dias para
entrar com recurso. se tiverem o beneficio suspenso.
( onsiderada o maior foco de fraudes da Previdência
�ocial. a aposentadoria rural é revisada a cada dois
.mos por determinação de lei federal

Em Santa Catarina. o índice. de fraudes é

pequeno se comparado a outros Estados. Em apenas
hO. localidades do País, a Auditoria Geral do
Ministério da Previdência e Assistência Social apurou
-+ -+ 5 5 beneficios irregulares em 8.841 verificados na

revisão de 1993 Na mesma etapa foram �os.
em Santa Catarina, 1.297 beneficios fraudados de um
total de 121 mil 258. o que equivale a 1% do total

.

A revisão tem a dupía função de eliminar a

fraude nos beneficios e combater a sonegação fiscal.
Os beneficies que forem considerados legítimos serão
encaminhados à Divisão de Arrecadação do INSS para
apurar se houver pagamento da contribuição
previdenciária devida pelo produto rural.

ÜS empregadores que forneceram declarações
falsas de empregos serão responsabilizados civil e

cnminaímente. Estão sendo rastreadas as certidões de
atividade rural atestadas por cartórios. sindicatos e

promotores públicos. A análise dos documentos

dispensa a presença física do segurado "Estamos

preservando o idoso rural porque ele normalmente é
vitima de terceiros", pondera a chefe da Divisão do

Seguro Social, Rosânia Costa:

COMERCIÁRIOS
o sindicato é você.

A força do sindicato depende da
sua participação.

Assistência médica - Odntológica -

Jurídica - .Salão de beleza G Recreativa

Participe ativamente

Rua 7 de Setembro

Telefone. 433-9333

;[)11 -,.

lrtenana ança
manual de direitos

11 '",. •

aos comerctartos
A Federação dos Trabalhadores no Comércio

da Santa Catarina (Fecesc) e os sindicatos filiados
lançam (i Mmuuil de Direito... dos Comerciários.

Preparado pela Fecesc e Sindicatos de Comerciários,
c Ma."1lHl1 Lançado no dia 24, às 14 horas. Pretende'
esclarecer os trabaíhadores a respeito de seus direitos.
de rnodo a coibir os abusos das empresas. Atualmente,
parte das empresas do comércio catarinense não

cumpre direitos básicos garantidos pela legislação,
como horas extras e registro profissional em carteira

Além do lancamento do Manual de Direitos a

Plenária dos Comerciários discute ainda o problema
do desemprego; conjuntura e os reflexos na

organização sindical e nos direitos dos trabalhadores:
e a proposta dos empresários de mudar a legislação
para o comércio funcionar 24 horas por dia.

Atualmente, um dos principais desafios dos
trabalhadores é a proposta do governo de flexibilizar
a legislação trabalhista ameaçando direitos básicos
como férias.. 130 salário. repouso semanal
remunerado, saláriomínimo. remuneração das horas
extras e do trabalho noturno. além das licenças
gestantes e paternidade. Dentro desse projeto de
flexibilizar direitos, está. a a adoção do contrato

temporário de trabalho, que o governo quer aprovar
com urgência.

.

As vantagens do contrato temporário são para
os empresários. Pelo projeto governamental, a indus
tria reduzirá em 42% os gatos com a contratação de
um trabalhador. Para os trabalhadores, o projeto
representa a redução indireta de salários e um

primeiro para para flexibilizar toda a- legislação
trabalhista do pais. como quer o governo de Fernando
Henrique Cardoso

.

Os empresários do comércio também
começam a ser articular para . retirar direitos dos
trabalhadores. Eles querem autorização do ministério
do trabalho para funcionar 24 horas por dia, durante
toda a semana, conforme proposta de alteração da
legislação em vigor apresentada pelo Sindicato do
Comércio Varejista do Distrito Federal ao ministro
do Trabalho, Paulo Paiva.

A Confederção Nacional dos trabalhadores no
Coméricio e Serviços (Contracs) já entrou em contato

com o ministério do trabalho, com o objetivo de
mostrar as conseqüências dessa proposta e de impedir
sua implementação Corno sempre. os empresários·
alegam que o funcionamento integral criaria novos

empregos e que seriam mantidos os direitos dos
trabalhadores. Mas atualmente a maioria das
empresas já desrespeita os direitos trabalhista e à

legislação.
A flexibilização do" horário do comércio só

traz vantagens para empresas, que não vão aumentar
a contratação de trabalhadores, más apenas obrigar
os atuais a trabalharem mais. Para os comerciários.
as conseqüências de estender o horário e ainda pagar
pelo sistema de comissão serão nefastas A maior
parte dos trabalhadores vai receber apenas o piso.

TRA ORES
COJ.�O MATAR
SUA EJVTIDADE

o icas para ver sua entidade oe , :'Iass�

fracassar em suas miciativas Não liequente "

entidade. mas quando for lá procure algc 0'3' c>

reclamar.
Se comparecer a qualquer atividade. encootr ..

faihas no trabalho de quem está lutando pela categoria
Nunca aceite uma incumbência. iernbre-se QUE'

é mais fácil criticar do que fE'..aiizer
Se a diretoria pedi. sua o�njão sobre o assu ntc

responda que não tem nada a dizer

Depois espalhe como deveriam ser as coeas

Não faça mais do que somente o necessano

porém, quando os diretores estiverem trabalhando' co rr
boa vontade e com interesse para qUE tudo corra oen

afirme que sua entidade está dominada oo: Jn

grupinho.
Não leia o jornaí da entidade e multo menos )�

comunicados.
. .

Afirme que ambos não publicam nada 1�

Interessante e melhor ainda. nada de Interessante "

rneíhor ainda, diga que não os recebe regularmentE-
Se for convidado para qualquer cargo recuse

alegando falta de tempo e depois critique .orr.

afirmações do tipo 'Esta turma quer é ficar oa ;;

sempre nos cargos.
Quando tiver divergências com um diretor o«:

cure com" toda a intensidade vingar-se da entidade

Faça ameaça de abrir processe ético e .envlO:

cartas ao quadro social com acusaç6es pasada� . �

diretoria·

Sugira, Insista e cobre a realização de cursos
e palestras.

Quando a entidade r�á-Ios não se Inscrev<.

nem compareça
Se receber um questionáno da entrdaov

solicitando sugestões, não preencha e se a diretona
não adMnhar sua idéias e pontos de vista. CritiQUE f

espalhe a todos que é ignorado
Após toda esta colaboração espontá n e"

quando cessarem as publicações, as reuniões e tocas

as demais atividades entim quando sua entidace
morrer estufe o peito e afirme com orgulho Eu riãe
disse?

(Transcrito da Revista Técnopan de dezl95)

Serviços'ile Fresagem iiitiiiSiriaJ
Se você precisa de serviços de usinagern

em geral este é o endereço certo

Profissionais especializados. Qualidade
em primeiro lugar

FONE: 432-0043 - FAX: 432..0086.

• /UPERmERCADOI

I
o SUPERME.RCADO
DA. TERRA DA GENTE

JOINVIu.E

Rua 9 de merço, 774 - Centro
Rua Santa Catarina, 969 - Floresta

BARRA VELHA

I AV. SANTA CATARINA, 278 �
BARRA VELHA

I AV. nereu ramos, 643 ]
Central de Atendimento ao Cliente

TEL: 047 ·433.06.69
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, .. J08ué Vieira e Marlene
Cardoso, QlDCticWo a� e

vice do PMDB de AIaquari.;
respedivamc_. putieipu:;Im
com e:snrusimooda 4··"FcIDda
Tainha.

· .. O candidato do PMDB a
'

prefeito. Hcmique Manoel
Borges, canpa=w JIIIIito pt'lOC9
no pavilhão da Peáa da TaúIIIa.

· .. O Prefeko DcJugIaI de Scm:a
criando o Parque M1micipaI. de
EveltOl. aJII:'IO ao Qmáào de

Espmcs.

· .. p..ua ganb&r .. eIeiçõea ..DI

Barra do Sul. o Governo de
Santa CatariDa. do PMDB.
anu.nciamio que em sete 1IlII*:I

as <>bi."a& deplVÍIIICiIIÇi841 se-
495 e,'St;mONIIIéInídas.

...Dissidb.cia 40 PPB em,

Araquari, Uma parte- apoia 4

candidatuta doPPL.e ..owaJica
com o PMDB. NaleGmpocá
PrulCi'iCO Lader Pilho. -O JqlII
lar Jacaré.

... Como o filho do vaador
. Deca está noivo da filha do
Vereador Beto MigucJutte.
candidato a vice do PPL. aio é
dif"lCu $lber quaa o vetador
Deca, do PPB vai__ e....

...Os viadiDbat _o trmando
conta OOJ�ma..,..,j",.
no'Shopping MueDct. CIiI:gIm
atacar deJJm dos reapedivIlI. .

ávido:! pan passar '. mão m>

Bráulio dOI m.achões. Muita
gente m maior brooca com a

duação.

...Um e:mpreileiro quem(ft Dl
Barra. enchendo a Boca e

dizendo ,que vai' ser

�taPrd'citura-Ccm
a vitória de Henrique B«ges.
Para ganhar votos. e.stá
chamando todo lDJIIldo do PPB
de ladrão, safado e outros

adjetivoo. o tempojá�

...O carxtidatoHemique Borges,
do PMDB, sooha cm fazer \U:Da
campanha política séw., de

respeito 1DÚlUo. Pm. qw� iDo
acod.eÇavai lI:r cp: fechar Oi boca
de um cmprcitciro que t�
que vai mandar D!1 p�leitura,
com a virória do c:aJldM:!Mto do
PMDB. Borges cpx 6 Illtmbro
atÍ\IO da AsseuIhl6ia de :Dlrusmo
está gostalrdo da bairaria do
�.

o SUCESSO DA FESTA DA TAINHA
De pa.tabées a Comissão CentIai Organizadora 'da 4" Festa da

Tainha, capitaneada pela Sra. Terezinha Noemi, ex-chefe de

gabinete do município. Diante da organização a festa

surpmendr::lpela� depúblico. Estiva sendo aguanlado
pelo meDLlS 30 mil pessoas, na avaliação final o público foi de
50 mil pessoas. sendo que amaior lDDVÍJDeIlt.aÇã foi DO dia S

dejuoho.
Foi a mclbor festa de todas realizadas DO Balneário Barra do
Sol A participação da comunidade foi muito forte. os

proprietários. de - restaurantes fonun os responsáveis pela
comercialização dos pr.atos típicos e não foi necessário buscar
mão de obra especializada em outrosmunicípios da região. Os
pratos de tainha servidos ao costo de 5 e 10 reais. agradaram e

foram poucas.as reclamações.
.

VASEL VIBROU
O� Durval VcIseI (PTB) Jaraguá do Sul VlOrou com

entusiasmo Da solenidade de -abertura. Fezmuitoselogios para
.. o grupo ATLANTA BAJLE..SHOW. que foi uma das atrações

, da festa. .o espetáculo de abertura foi digno de elogios.
Acertmun os responsáveis pela cmJ1ratlÇão do grupo.

TAINHA &.COSTELA
.

.o cauJDrGAÚCHO DA FRONTEIRA jantou na noite de sua

aprC$C!llaçio na Barra. dia 616 no RESTAURANTE TCHÊ
GAÚCHO. Ao invéscde saborearuma su:u��1a, preferiu,

'. a�aJidade dacasa.Tainha assada. n:cheada, cambira e frita
Bateufotosam1tDdos. Foi-de uma simpatia semtamanbo..

TAINHA NA BAGAGEM
. O "'-rP$I-"3nle" Garcia, deu amJO Brinde ao GAÚOlO DA
fRONTEIRAtIêsbelas tainhas defwnadas. Gaúcbo. o cantorque
DDDCa1inha degustado.este tipo de peixe defumado. gostoupIá
wler. Após o shaw aannpanhadodo Prefeito Douglas de Souza,
Ql!I\ll'Ü:u lJDliWs.autógrafos eposouparamoitas fotas ao lado dos
as.�semmnitaexigência Umhomem simp1ese
simpátim. Nesledia 23 dejunho estará 'na Festade São João, em

. São João dO'hapeliú, .nmnshaw apartirdas 17 horas.

BELA BARRA
OmúsicoEdoatdo·Cáceres proprietário da.Banda .

A1LANTA
�w, fialuenamtadn coma beh:za Datural da praia da
Bana do SuL Mo.raDdo em Uberlândia, em Minas Gerais,
prctcodeDdo passar uma·temp:uada poraqui no pIÓximo ver.1o. É
bcmjX&Í\'d que sejamntrntadopam fazero shaw de.imWgmação
do ginásiodecspc�.

RETRAjDO :

overeador Arno ck>sAnjos pouco foi visto nai Festa da Tainha.
Está mui1D irritado com o seu partido. Selá que fka"

.Parücipam Ido seu sindicato
Só. assim. seremos.fortes.

Rua b:ajaí. 410 - Telefone: (047) 433-3022 J 433--3023
-----------------------------------

ii. r.U..

DEPUTADO SÉRGIO SILVA TRAZ VERBA
.

PARA A FESTA DA TAINHA'
Aprincipio a SANTURem cor.resJX>ndênda enviada ao prefeito
Douglas dr: Sow:a (PPB), negou qualquel' auxííio para a Festa

da Tainha. A administração nmnicipal e a Comissão Central e
Orgaaizaéora não seCam por vencidos e fizeram um contato

com o di:nâmico Deputado Sérgio Silva, do Pl'vfDB.
Se viraJido de todos os lados, conseguiu junto ao BANCO D.o
ESTADODE SANTACATARINA, liberaçâo de recursos, para
a promoção festiva. ,Séigio visiWn a festa na noite de sábado.
dia 08106 e degustou boas taim1óllS servidas peloRestaurante do
Papai Noel Estava arompanbado de assessores e políticos da

casa.

Muito irreverente Sérgio disse que o Pl\.IDB com Henrique
BorgeS veuce as eleiçCes Da Bana do Sul. .

SEM ESSA·DE SER VELHINHO
O candidato do P.PB, Miguel ido Rosa presente todas as noites

da realjnção da:Festa da Thinha nunca se afastou antes das 3

horas da manhã. Dea prova di! estar fume e forte, mesmo
esatando com mais de 70 anos. Garantiu que vencendo as

eleições, vai promover uma gr.mde Festa da Tainha no próximo
ano. Elogiou o traba1ho da equipe do Prefeito Douglas.

OPOSIÇÃO RECO�CE
Empenti.gados membros da oposição ao executivo municipal,

,
rec:onbcar.mlque ottabalbopam amaIizaçãn daFesaa daTainha
foi elogiável

VOLTA PORCIMA ( I )
O ex-deputadc <Sadual JOOo Gaspar Rosa. derrotado nas

eleiç6es lDIlDicipaispara prefi:itodaBana. cm 92, pensa em ser

candidato llO\'3illCIIte no ano 2.000, caso Dão seja candidato a

vereadorem JoinviIle·em�.
Ao fazermnaavaliaçãodoquadm pofítico ban3ssulense afirmou
que Heorique Borges vcoce as eleições., como candidato. do
PMDB.

VOLTA POR·CIMA ( I I )
Overeador afastado doPP8, José Carlosda SilvaMartins, não
se abalouao ter seuDOme rejeitado oasanweDÇÕeS do partido.
EntendeoasraziJes,.mas, a.lfi'UI3.trahalbandoavoltaaoceoário
po1ític.o 110 ano 2.000. -

Enquanto ísso vai trabaDwJdo como presidente da APAE. Na
. Festa da Tainha, sua barraca vendeu omito pmbão e quentão,
sendo que a renda será leYertida para manutenção da escola.
Os alunos da APAE partici.pmm de uma hOrta. sendo que o

trabalho sem: para taapia de grupo. O que
é

colhido, serve
para' alimentaÇão das crianças nas refeições da escola. De

parabéns a diretoria da APAE capitaneada pelo
.

esforçado
Martins.

RUA AMNDIO CABRAL EM FRJENTE AO MERCADO DE PEIXE
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, OS FILMES·iMAlS
FAMOSOS

De acordo com o pessoal de Hollywood
. d���m(>s�"to a re� do$ d� p�iros
ti Im� lIfUli� pwemlados em tOOa a histOria �o
einesea, A Revista SEi pUblica a relação dos

l f),o melhe!Ee:s. f'i� .. Como e aesse fiipaç6 é

reduzido, a primeira reíaeãe dos 1 O mals.
t" lugtiF..E.T. � EXTRATEUES'M{19.8:n
2" lugar. JURASSIC PA.RK (1993)
JIil h.l� FORREST6UMP (1994)
4;q l\l,�&; c;,tJg;UA·NAS ESTRELAS (f97?)
S" lugar: O REJ' Lf.ÃO (1995) .

6� lwgar: ESQUECERAM DEMIM (990)
7"tlJl!V': TUB.ARÃO (975)
8ºlugar: BATMAN (I�S9)
99 lugar: OS CAÇADORES DA ARCA
PERDIDA (1931)
lOf Iugac OS CAÇA FANTASMAS (l�84)

. ERA. STALLONE
Pelo projeto originalo ator Silvestef StaUone
foi o' escolhido para interpretar '" perso�m
Axel Powley DO filme UM TIRA DA

PE§lADA.Que:m pe@o:u o papel foi �ddh�
M"rph�i. que apartirdaitr:ansfQ� no rMior
� negro que I) cinema conh�

OS FILMES
DE RICHARD GERE

Nascido em 29 de ágosto de 1949, RichardGere
foi Q.�º durante 1 QMOSMm a artista p�ca
brasileira Silvia Martins e depois com a modele

.

Cin9Y Crawford de. 1991 ii 1995, N� lia

Filadélfia @ em 21 anos d.e eaf'J(cira já
protagonízou alguns filmes. confQ� relação
ªb�º:

.

VINGANÇA FULMINANTE ,; 1915

!iNVESnOAçÃO pr;ruoosA" ! 97�
O AMQR NÃO VAI A GUERRA· 1976

À VR.oCUü D.EMIt GOOOBAR 'e 121"1
IRMÃos DE SAI�GUE - 1978

CINZASNO PARAiso '" 197�
Ma. JONES - 1993
tNTERSECTIQN •. UMA· ESCOLBA. UMA
RENÚNCIA 1994.

.

IANCELOT � O PRIMEIRO CAVALEIRO·
I99S
DUAS FACES DE UM CRIME - .1996
UMA LINDA MULHER· 1990

IRl\tIÃO J\1AIS VELHO
E BRIGÃO

, ,

BOM DEMAIS
Agora. reclamamos que com tanto çÍftema aa

. cidac:if,! e passando bons filmes. 8 gente se perde
Eric Roberts o irmão mais velho da bela e acaba perdendomuitos deles.AinOa bem que _

�t.ri� Julia R(.)b�rt$. UlnJ. fama. d� bat� mi. miull:w- cmàQ sendo La.nçadQ� simt:ll�nw.uuat.e MS
.

E:llza C'J1llT'Ct. Bm fevereiro do .aae passad(j foi �dof8i; Va,mO$. ficando por aqui. porque o
.

�usado de violênci# conjugal.e ao ser preso (li
nosso -l'",.($.á �u;tido� ediçIo. (Iin..obrigado fi paglfuma :fiança.de U$ 250, A pena �,...

não foi proferida pela justiça americana.. Weiss � cditol:).

M� lDQrto, Bruce� va:iw o astro pnncipal
df; wn. novo filme de artes 'marc�ai,s,· O me IbQr
lMtad.Qf de todos os 'tempos. vai retoma às telas.: .

_------------..,
�Ji�o p9r um computader qu��estudando
todos movimentos do campeão morto em 1973

mi�t�rio§.am�ute. A cgmput)çãci gráfica iesta
çn.ª"uiQ um clone gj�ital. Vem porrada por aí",

ELA ESTÁ DE
VOLTA

A bela Juba Rubens está de voLta às telu
QQ$ IDnem� de. JOlnviUe, �ix'oj.,l de laQ.o
aqueLa c.mnha bonita e um sorriso fácil e

tnmsformou-se nl!:IDélmau humorada empregada
�oroé$ti.�ª no fUme O SEGREDO De MARY
REILE. pelo papel ela recebeu um prêmio da
Vni�Naç\QI,la} das Empregadas domésticas, O
fi�� cendo um fracasso de bilheteria.

NOVO FILME
·C,

,,,

.0··M'·
..

B·,R,: ··U'·C�E·�·.,

...... ,,..
'.

_'_. ', •• ,0 ••

LEE

.

SEJA PA,CiENTE NO
TRÂNSITO.' PARA.' NÃO
SER'PACIE·NT'S-iNO

'HOSI"ITAL .

APC)IO:
Sind.icatos dos TI�lbalhadaresi em

. Transportes de CêlllrgêlS de JOÍll1ville
,

;il�1. J' .

Te'-! (eMn 1:3��1441
. +. .

Av. Proc,õpio GJon'les, 506

GARAGEM
SALGADOS E

D,OCES
• Fe$ta.$ de casamentos, al1Í\1'e�i
�uetéis "Doces SI ,b encomendas

·Tortas salgadas, empadões
"'Muitas receita$ exaMsiva$

COQUETáSOEPADRAo
INTERNACIONAL

A sua ·festa pode seY'l'IJf!lIb«, com .cIo.cu e

,..,Igaclos.
GARAGEM

RuI AlfredoWI.gnef. 62 - EsquiM fU8 • fUI

.8amVetha
TeI.: 4�W217 - FlOresta

Em··caso de reclamação
,

Telefone'

PASSAGEIRO�)

IDION - 436 ...2-111·
RANSTUSA - 435g3666

.. rRANSPORJ'�4NDO O
PROGRE;S�>\O COM

SSG('/RAI�!Ç:A

• 'I • I I

ELDOFiAiDDAIJTOCENTER
Pneus novos •. RecapãdõS"7 'Balanceamento � Rodas Baterias

Consertos em gell8l - Geometria a laser .

Rua Gr acíosa, 1.300· Fone: 436-1514 - Joinville
........ ��,Ii9í ._� .� B� iGI4QU, _. ___
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FOi abrir a boca e na segunda-feira, dia. 17/06, . um

grande incêndio em uma favela de São Paulo. Muita
. gente correu risco de vida. Quatro mortes.
Ela disse num progama anterior, que se o atual quadro
político iudicar estes candidatos a presidente , sem

nenhuma novidade, Paulo Maluf será o novo

presideme daI� Paulo vem fazendo uma ótima
adiministação. Sampa está i.rreconhcdvel.

F"erl"o Velho
Lamentável II morte do médico Arc:bilJlf'ldes Carvalho,
48 anos, em. acidente na SR 10 1, trevo da
'EpO'ft'llkAlta velocidade no seu veículo Tempra, que
tromboo de frente com uma carreta. O cano nem para
ser vendido no ferro velho do Kamopp serviu. Nos
últimos dias vem ocorrendo muitas mortes na BR,
em razão da alta da alta velocidade desenvolvida por
motoristasmuitasvezes irresponsáveis,

Fechando o'Cerco

Aconteceu
gepGis

.

de-moito ti-ti-ti acabou acontecendo um
.

pequeno acidente, noMueller ShQpping Center. Uma
mureta de proteção partiu e provocou a queda de
alguns estudantes que foram ao cinema no dia 14/06
na sessão das 13 hs, 30 min. A mureta divide a

primeira fila superior do corredor principal,
Todos foram atendidos no ambulatório da UNIMED
instalado no Shopping e não foi constatado nenhum
caso grave. No outro dia, chegou ao conhecimento
da diretoria, que pelomenos três sairam feridas com
fraturas no tornozelo, no pé e num dedo da mão. A

empresa responsabilizou-se pelas despesas médicas
e medicamentos nescessários. O cine 3 voltou as

atividades normais nas sessão das 17 bs,30 min.

Seu. carro merece atenção
e carinho dé um trato,
deixe-o brilhando.

. lavação rápida
.....

':��II.;'I\�\�I�i��t::;::',�:::::::::::::�:�:I'i�:1111'111

.Em todos os municípios, a Polícia Milítar auxiliada
por clubes de serviço, na concíentízaçãe demotoristas
para o uso do cinto de segurança.

.

Nova lei em aprovação no Senado,vai ferrar com
muita gente que dirige com negligência. Multas
pesadas, prisões, serviços comunitãn9�. serão
aplicados aos provocad9res de acidentes.O pedestte
��.dotira.

Otimismo deMiguel Estrela ChamuscadaApesar de respeitar aspotencabdades do adversano
Henríque borges, o ex-prefeito de Araquari e O nosso glorioso Botafogo Futebol e Regatas, fazendo
candidato do PPB a Prefeitura de Barra do Sul, feio no campeonato carioca. Depois de uma brilhante
demonstra que está bem politicamente com o eleitor no NACIONAL / 95 quando obteve o título, este anobarrassulense,Conbea;dnrpmfundo da política local, o time é medonho que vem de três empates seguidos.
diz que vencerá o pleito de 3 de outubro. Pretende InfeJimente, vai dar Flamengo.
inaugurar o seu cmnitê DO dia 5 de julho, com uma

grande carreara,

Lui:Henrique
Fechou com Loyol«
o deputado federal Lt:riz Henrique, candidato do

,

PMDB as. eleições municipais, fechou com o

empresário José Henrique Carneiro Loycla, para ser

vice. Acaba a polêmka com o PSDB, que estava

supervalonzande o seu passe de politico.
A indicação do Loyola, 'suplente de senador do par

,

tido, atrai para o PMDB uma boa legião de
empresários de grande porte da cidade.

Kennedy O Poluidor
Na manbã chuvosa deterça-feii.a. dia 18/06 podia-se
ver ao longo da Avenida Beira-Rio postes com

adesivos do candidato a vereador do PFL, C1ari
Kennedy Nunes,ex-secreWio de Desenvolvimeato
��o

.

Esta pratica de emmtam postes de iluminação pública
já foi deixada de lado desde as eleições de 88.Dão
um aspecto muito feio. O candidato deve já se

preocupar com o visual da cidade. Os fiscais do
município não vão pesdoar estas falhas, m:u:itomenos
a JustiçaEleitotal.

A Volta da Alegria. .

Numa reunião com lideranças da raça negra, o ex
prefeito e candidato LuizHemique da Silveira, já deu
o alerta. Yencendo a prefeitura, o carnaval de ma

voltará a brilhar naprincepesca Joinville.

A Mãe Dinah,
No programado GUGU no dia 16/06, a vidente mãe

Dinah foi clara e taxativa: este será o ano de muitas
desgraças e targédias; Muitas acidentes aéreos
envolvendo artistas e radialistas famosos

\ O iOtt1 bIO verÃO
'Barra VeDta (PoruJ T\4ri$dco)
•

1 ptSOfl
•

'Drivu T�.
•

AperitfvOf be �e:f e MOI
Rqertbrio - ReS� - 1!tl,.u - �

Oal1ce M\"irii,� ,

LAVAÇAO
STOPCAR

PMDB e Suas Convenções
Dia 20/06 em Garuva,,22106 emBalneário de Barra
do Sul29106 em Araquari; 30/06 em Joinvílle.

Mulheres na Polícia
Em São Fnmcisco e ltapoá, o PT vai lançar duas
mulheres como candidatas ao Executivo Municipal
Em Joinville, Malvina 1..04 será vice de Carlito
Merss.

Chapa Pura
EmBarra do Sul o PPB sairá com chapa pura, contra .

a coligação do PMDB / PFL / PDT I PSDB I PTB I

Os candidatos do PPB são: Miguek TitoRosa-Prefeito
Arcílío Brandão de Jesus-Vice -Prefeito
AdeJarShimitz, Ademir \'unesRosa(Mickey), Tonho
da Balaca; Celso Cordeiro de Miranda, Cristina de
Ávila de Oliveira, Dení150n de Souza, lzabel

PereiIa(Santa), Maria Bernardes (Maria Augusta),
Louri da Cunha (Dike), Rubens Nascimento Filho

(Ribinho), Jaci Acácio Venero, candidatos a

vereadores e vereadmas '

JogoDuro
O ex- secretário de saúde domuniápio, AhairCarlos
pereira. não foi convidado para o ato de inauguração
do posto de .atenctimento 24 botas, na·manhã da última
seguru,ta-t'einL

. Em um programa de rádio local, José Carlos Vieira
deputado e candidato a prefeito peJo PFL.lamentou o

epsódio. Se Altair não foi, mas, o partido estava

representado pelo Adelor Vieira, até agora candidato
a vice na chapa do PFL.
Ao lado do peemedebista Sérgio Silva. deu boas
risadas,

Subiu na cotação
O posto de Atendimento do INSS em Joinville, ocupa
o quàrto lugar naCOlação nacional, pelaprodutividade
e desempenho, qualidade DO atmdimento, A nível de

estado. ocupou o primeiro lugar.
Quem k::z o anuncio est;l semana foi Floriano Mar

tins, superintendQIte�adJlal do INSS. O órgão acaba
de assinarUm convênio com 1O empresas da região,
sendo que o empregado poderá. resolver assunto na

própria empresa. quase 9 mil trabalhadores serão

beneficiados com a operação . De parabéns os

funcionários locais pelo esforço.

EMPREITEIRA

FORTU��ATO LTDA.

••�
RUA 15 DE NOVE:MBRO, 4199

TEL.: (f)47) 422-4522r..... -",,_--?. ,
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A meta da Secretaria Municipal de
, Habitação e Saneamento é entregar cinco mil

unidades habitacionais em 30 meses. Em no

máximo três anos não haverá família sem

'moradia. desde que atendam os critérios

estabelecidos para a concessão das habitações.
Hoje são oito fiumlías escritas a espera de casa

'para morar. O investimento total é de RS 42

milhões.
Àindaneste ano a Secretaria de Habitação

construíra 680 casas DO Pró-moradia I-JEe. no
Jarivatuba; 1.014lotes no Pró-moradia Il-Tupy,
"no Espinheiro; 342 apartamentos Do Costa e

'

Silva em oonvênío com a Cohab e mais alguns
apartamentos em local a ser definido. O dinheiro,
-Vem da Caixa Econômica Federal e da Prefeitura
de Joinville, com uma participação do governo
do EStado. Em fevereiro foi assinado convênio

com a Caixa� Federal no valor de RS

Regional combate
a infecção
hospitalar

oH�RegionalHansDieter ScbmidtI

colocou em 1jmcionameuto semanapacsda o seu

Centrode Estabilizaçiio deMaterias (CME), que
,passou por série de reformas, adaptaodo-o às

normas do Ministério da Saúde,� .à

infecção hospi1aIar.
,

Dentre os, Serviços executados, O diretor
,

administtativo, Ivo Francisco Spath. destaca a

'" instalação de divisórias, isolando as 3uto-claves
,

\ 'do restante �o setor, instalação de exaustores
,

.eólícos na área onde estão loc:alizadas -as auto
,"

c1aves� com O objetivo de eliminar O excesso de
.. calor do local. instalação de condicionadores de
''-1
ar, substituição de azulejos e pisos.dani1icados e

,:, estrutma gcml do setor.
,

. ,

"'Nossa preocupação é quanto a redução
máxima dos fatores que possam provocar

.infecções hospitalares e promovermos uma

,:"melhoria considerável das, amdições de trabalho
"

dos funcionários do setor" ,jmti:fica Spath.
.

"".

SINAL
VERDE,

•
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4,296 milhões que está sendo aplicado em

melhorias de terrenos, construção de novas

unidades e lotes populares,
.

Para que as famílias se habilitem é

necessário que já tenham inscrição feita. Agora
será feito recadastramento para at)]�ljzação de
dados. Não vale para novas inscriçõs. O
recadastramento foi de 15 a31 de maio. Podem
concorrer a uma casa ou terreno as famílias que
moram há mais de Uês anos em Joinville, que
tenham renda compatível e que sua residência
atual esteja em más condições de habilitação e

cuja renda familiar não ultrapasse doze salários
mínimos. Estes terão prioridade.

"Este é o momento de lançarmos este

plano habitacional, para evitar novas invasões.
Já regularizamos todas as, áres e agora vamos

equilibrar o déficit habitacional", analisa o

secretário de Habitação Marco antônio Tebaldi.

Joinville, 20 de junho de 1996 II

, .

proxtmos
30 meses

- 1.000 lotes urbanizados com cesta básica
de materiais;

- 1.000 lotes urbanizados com casa popu
lar básica;

• 2.000 lotes urbanizados com projeto;

- 1.000 casas eloo apartamentos

Ortopedistas de Joinvillemantém greveparcial
. A Sociedade Joinvilênce de Ortopedia e Traumatologia está em greve parcial, atendendo
somente a casos emergenciais, em repúdio à diferenciação de pagamentos médicos por

parte do sistema SUS.

Campos é reconhecido pelos colegascomo
um profissional justo, competente, ético e que
acima de tudo é um defensor da moral. '

,.

Foi realizada uma reunião no dia 17
de junho, às 19:00 horas, Das dependências da
Sociedade Joinvillense deMedicina, para o qual
foram conviadados o Dr. Francisco Salfer do
Amaral, Dr. Renato Castro, diretor do Hospital
São José, várias liderançasmédicas em Joinville
e todos os médicos interessados no debate sobre
"Isonomia dos Hc;morários Médicos do Sistema
SUS."

Presidente do SOJOT, DL Luiz Panno
deixoo claro que omovimento já foi desencadeaóo
há mais de um mês e ainda não bouve nenhuma

repercussão na imprensa, pois entende que o

usuário não pode 5e[j,penaJizado � função do
impasse. ' -'.-:-:-

, Os atendimentos de emergência nos

hospitais continuaram sendÕ realizados
normalmente, Estão suspensos, portanto,
atendimentos eletivos (problemas crônicos, sem
urgência) Cnqua.nto perdurar o regime de greve.

A Sociedade Joinvillense de Ortopedia e

Traumatologia, sob a presidência do Dr. Luiz Panno,
vem realizando reuniões sobre o polêmico tema

"Diferenciação de Pagamentos Médicos no Sistema
SUS."

Dr. Luiz Panno informa que o movimento de
classe não tem qualquer conotação politica ou

partidária. 'Refere-se única e exclusivamente à

reivindicação dos ortopedistas e outros médicos que
3deriIamo processo, parauma dim1buição igualitária
dos honorários médicos do sistema SUS. Até este

momeIJto estão sendo praticados pagame:otos de forma
diferenciada a determinadas classes médicas, para
realização de atendimento pelo SUS. Tando

ortopedistas quanto a classse média em geral
encontram-se indignados com essa injustiça.

Disse o Dr. Panno, "se existe verba para
pagamento de uns, porque não de todos?" Os

ortOpedistas de comum acordo convidam o-Dr. Edson

Sidney Campos, atual Secretário de Saúde para
intermediar a reivindicação junto às autoridades

competentes, Segundo eles, o Dr,

-

VIEIRA PORTAS E
JANElAS EM:

JAToBÁ,
,

ANGEUM ITAÚBA,
CANELA, IMBUIA,
MóGNO,ETC.

REBFlJO
ESQUADRlAS DE
MADEIRAll'DA.

Fabricamos sob
encomenda

todos os estilos
CONSULTE

NOSSOS PREÇOS

Rua Eixo B, 415
(Lat. da ,Rua Rui Barbosa, Z600)

Fone: (047) 43t;..4717
Fax: (047) 436;"5367
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Colesterol e
. Gordura Vegetal

'Em,Junho
de -o-,J

Drogas-eAids em Florianópolis

st
Já está marcado paa-a os dias 21 a 24 de

junho de 1996, a tradicioual FESTA DE SÃO
, JOÃO BATISTA. que aamtece�"JJte no

pátio e salão paroquial da Igreja Matriz de
Garuva, F..nue as diversas� e atrações,
está a queima da fugtu:ira, b� rifas, tardes
,dançantes e um sea sacioo.al baile animado pelo
conbecidissimo 00Dju.0t0 OS FAZENDEiRos.
No destaque especial, a programação religiosa,
com encontros diários (novenas) e celebração
da $ama Missa

A matriz de Ganrva. sob O' comando do
Frei Ademar PedroGadotti. ofm, tmnnadir.eção
geral o 'COmerCiaDte 0iMs R.ibeUo (o "Grilo")

InvestimemodeBí 82
milhõespara despoluir

o rio cachoeira
Demro de c::im:c sos o rio Cachoeira estará

despoluído e saneado, Essa é a� do Projeto
Joinville, o programa de meio ambiente com

parceria da Prefeitura de Joinville e o BID (Banco
Interemericanc de Desenvolvimento) que está
sendo implantado DO mmricipío. Serão investidos
RS 82 milhões (a ,PM.J investe RS 41 lIIB milhões

, e o Bill outros 41 milhões). '

A secretaria executiva do projeto� Maria
Andreia Cadorin, p_residente da Fundema
(Fundação Municipal de Meio Ambiente),
infOlDlOU que este é' um projeto de 1oago prazo e

alcance maior ainda. '"Ati agora duas missões do
BID estiveram em Joinville. Pesquisaram JlOSS3

cidade � concluíram que temos CODdíç,õcs 'de
implantar um programa cIesse porte",

Além da recupcnção� melhoria, camrole e

gerenciamento dos recursos umarais que
compõem a bacia do rio Cachoeira e Lagoa do

� o projeto implamará açõeS de saneamento
básico.. principalmente drenagem e esgoto
sanitário. O gereaciamentc dos complexos
hídricos dos riOs cubatão, Piraí e baía da Babitonga
fará parte da seguuda etça do projeto.

Santa CaWina destaca-se no sul do país
com a 'região de maior' incidência de 'Aids, que é
de 47,7 Casos por 100 mil habitantes. No país
erJMntra-se ÇCJDJO a quinta maior iRcidência.

Os casos de registrados aqui vem,

de:moost.cmdo aspectos daepidemia que difeIem
.do perfil�.do DO BIa.'ril.Euqwmto DO país
destaca-se a transmissão sexual, em Santa
Catarina observa-se uma maior freqúencÍa dos
casos via transmissão sangüínea por uso de

'

Jornal Hora H
'

tista

o cont:roie da taxa de colesterol no sangu.
e fimd.amental para a prevenção de ,problema
cardíacos e.da arteneesclerose. Não deve inger I·
mais do que 330mg de colesterol por dia
Por isso" prefira as carnes brancas e os éleo

vegetais. Óleos e gorduras, porem, mesmo d'

origem vegetal, devem ser consumidos con

moderação.
Alimentos que aumentam o nívei de colesteró.

açúcar, café. ovo, manteiga., creme de leite

gorduni animal.
Alimentos que diminuem o nível de colestero:

beringcla. cebola (crua ou cozida, mas não frita,
alho, iogwte, soja, ceaoura crua, feijão e gordui '

vegetal.

!

I T_IN I TI Road Express 1
TNT Brasil S.A. I
Rua Blumenau 3289'

,

Centro JoinviUe - se
CEP 89204-251

Telefone: (047) 435-4944
Telex: (047) 4233

Faccímíle: (047) 435-5489

e a festa será coordenada por diversos g-rupos.
'

...... t ....1 .. ..1_ 'di' ." dorsa veruaoe, estamos vicm as tarefas para
que tudo saia de melhor forma possível,
fazendo uma festa digna da tradição garuvense
na festa de São João Batista", comentou o

Grilo.
.

Nos quatro dias da festa haverá extensa

programação e na segunda-feira, que será
feriado m:unicipal em louvor ao padroeiro, "Toda
a estrutura necessária está sendo peovidenciada
e quem vier participar, seja de garuva ou

visitantes, vai se sentir em casa", complernentro
Clóvis Ribeiro, que conta com toda a diretoria
na elaboração e efetivação desta festa.

SUA CASA

Cuide-bem-dos
seus Sapatos

Para que tenham vida 100ga, seus sapatos exigem
alguns cuidados: retire toda poeira antes da

limpeza ou polimento; nunca use o mesmo par
de sapatos um dia depois do outro, pois eles
necessitam de 24 horas para eliminar o ar e mais

um dia para.retomarem sua forma. Coloque-os
fôrmas ou encha-os com papel amassado e

guarde-os sempre em prateleiras ou porta
sapatos., nunca empilhados, pois eles deformam
uns aos outros. Produtos em couro são mais

resistentes à água, mas absorvem a gordura
rapjciameÍÍte:'Caso caia água ou gordura no seu

calçado, limpe a mancha imediatamente, com
papel absmvente ou vinagre no caso de gordura
em sapatos feitos de couro macio. A camurça
deve ser limpa rom uma esponja de borracha
seca. Depois, umedeça-a para retirar as sujeiras
mais forte. Se o sapato perder a propriedade da

CllIIi1À"'Ça e ficar "imphnne", experimente passar
uma lixa 00 para levantar o "pêlo"

.
,

, drogas injétáveis 44 .O%.A atenção é voltada para
dois municípios catarinenses: ltajaí(incidência
de 487,7 casos! 100mil hab.) e

.

Florianópolis(205!1OOmil), que ocupam
primeiro e oitavo lugar em incidência no país
n:spedÍvamente, ,segundo dados do Ministério
da Saúde, de 1995,

Em Florianópolis, no peródo de 1986 até
dezembro 'de 1995, foram registrados 584 casos

de casos de Aids, sendo que 254 (43%) já

.

morreram . O grupo etário mais atingido foi a.
faixa de 20 a 39 aDOS. Neste período, houve
um aumento de 0,9 casos por 100 mil
habitantes para 4�& por 100 mil.

,

Entre oe homens, o principal fator é o

uso de drogas injetáveis. No sexo reminino,
,destaca-se a transmissão heterossexual. A

exemplo do que ocorre em outros países em

Florianópolis, o controle da epidemia exigirá
o controle da infecção em usuários de drogas,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JogoDuro da Nova Lei deTrârtsito
Quem infrigir as normas de trânsito poderá
ser punido com penas de até sete anos e meio
de prisão, além de pagar multas em valores

que hoje chegam aR$ 828,00 e ser obrigado
a prestar serviços à comunidade. O infrator
terá que indenizar a vítima ou seus familiares.
O uso do cinto de segurança passa a ser

obrigatório em todo o país.Os veículos terão
que sair de fabrica com air-bag e, passa a ser

. infração utilizar fones de ouvido e telefone
celular enquanto estiver dirigindo.É o que
determina o Código Brasileiro de Trânsito

aprovado pela Comissão Especial do
Senado, que examinou a matéria. Os crimes
de trânsito dolosos, em que seja constatada

•

intenção do motorista. serão punidos com

penas maiores, estipuladas no .

'Ponte
Construida em

14Anos
o governo federal levou exatos ,14,an()s, para
concluir uma ponte de 600 mêtrosIigando
Santa Catarina ao Rio Grande do. S�L na l
divisa com Uruguai na BR-470. Depois de

.

quatro grandes paralisações a obra foi

entregue a comunidade no início do mês de

iunho Diante de tanto descaso público,
foram necessários pelo menos R$13 milhões

para que a ponte fosse concluí�a.
Depois de muitas encrencas a obra foi

reiniciada no final de 95, quando faltavam

apenas 20% para a conclusão, que aconteceu
porque um acordo assinado entre o

Ministério dos Transportes e o governo do
.

Rio Grande, permitiu que este investisse R$
3 milhões, que posteriormente serão

ressarcidos pelo Governo Pedral.

Agora a produção de sojarter
á melhor

escoamento, ém razão dos caminhões de

médio porte serem deixados de lado, já que
os pesados caminhões não tem condições de
atravessar uma balsa e, com ponte isso será

possível. Os municípios gaúchos de

Machadinha, Cacique, São José de Ouro,
Tupanci, Santo Espedito e os de Santa
Catarina, Campos Novos, Joaçaba, Gaspar,
serão os mais beneficiados. O Meio-Oeste
de Santa Catarina e Porto Alegre terá uma

distância encurtada pelo menos em 100

quilômetros:

. 'Código Penal. Pelas previsões do presidente'
da comissão, senador Francelino Pereira

(PFL�MG), o texto será votado no plenário
no mês que vem, no periodo de convocação
extraordinária. Até lá, os senadores poderão
emendar seus 340 artigos.
Um dispositivo desde já questionado pelo
senador Ney Suassuna (pMDB-PB),é o que
eleva o limite de velocidade nas rodovias,
de 80 para 11 O quilomêtros. Suassana disse

que vai emendar esse ponto, mantendo a

velocidade atual, por etender que a mdança
.

só seria aceitável se as condições das

rodovias brasileiras fossem menos

"comprometedoras que hoje" "É um

estímulo para quem gostarde correr, sem
.

levar em conta a egurança do caminho que
tem pela

Habitat 2
.

_._ ._--

Participação
.Popular é
Destaque'

o deputado Carlito Merssff'T) voltou da
Conferência Habitat 2 ainda mais convicto
de que o modo petista de governar é a melhor
saída para os principais problemas dos
municípios. Realizada em Istambul
(Turquia), a Conferência sobre cidades,
organizada pea- ONU, mostrou que a

descentralizaçãoe a participação popular são
são suportes fundamentais para
administrações. "Justamente as marcas dos
governos petistas, através da experiência
vitoriosa do Orçamento Participativo",
Lembrou Carlito .: Em 'Istambul, Carlito
também participou do Fórum Mundial dos
Parlamentares, além de seminários da
programação oficial da Conferência e

atividades de organização, não
gornavementais. A emenda. que considerada
a moradia direito de todo cidadão, aprovada
no Fórum dos Parlamentares e' um dos
avanços do Habitat 2 -

, foi uma das propostas
apresentadas e defendidas pela delegação
petista. De acordo com Carlito, um novo

perfil de adiministração p�blica 'p�sa a ser

desenhado a partir do Habitat 2. Sai de cena

a demagogia eleitoreira e entram os projetos
sérios e coerentes, que passam a receber
verbas diretamente dos organismos
internacionais de financiamento", explicou.
Das 18 experiências levadas pelo Brasil à
Conferência, oito são de adiministrações
petistas, além de outras duas selecionadas
pelo Unicefe.

frente" .justificou. O senador lembrou que os
estudiosos de trânsito afirmam que depois
dos J 00 quilômetros, o controle do carro'

reduz sensivelmente
Na justificativa dessa alteração, os assessores
que fizeam o texto alegaram que a' redução
'da velocidade foi provocada pela crise do
petróleo "A fixação dos 80 quilômetros
por hora, uma vez prevista em lei, contribuiu
para mais um engessamento' desaconcelhavet
num texto que pretende vigorar por muito
tempo", argumentam.
O governo mandou a proposta do código a

Câmara dos Deputados em maio d� 1994
Texto .após tramitação e aprovação do
Senado, terá de ser submetido novamente a

votção dos deputados.

Museu do Sambaqui. Val.
Usar Satélite Para

Pesquisas Arqueológicas.
o Museu Arqueológico do Sambaqui vaI

informatizar seu sistema de ações e

atividades. Serão investidos R$ 50 mil em

equipamentos. Os investimentos ocorrem
através de cooperação entre a Prefeitura de

Joinville, Fund. Cultural e Fundação Vitae
de São Paulo. Serão modernizados os meios

de comunicação e utilizados satélite

(Navstai-lGPS) para cadastramento e

pesquisa de sítios' arqueológicos, além de
recursos da Internet para divulgação de
dadós.

Fundamas abre

Inscrições para Cursos

Profissionalizantes
A Fundamas(Fundação Albano Shimidt) esta
com as inscrições abertas nos Centros
Educacionais e Sociais Os cursos são

profissionalizantes para eletricista
instalador, 'eletricista de manutenção, auxiliar
de escritório, corte e custura industrial.

informática, violão. Há vagas também nos

cursos itinerantes. Os requisitos mínimos

para a inscrição nos cursos são: ter idade

mínima de 14 anos, carteira de identidade e

pagar uma simbólica taxa da inscrição no

valor de R$ 2,00.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rodovias -recebem investimentos
l�JJ11 São Francisco do Sul

No último rua 7 Ci!":; junho aconteceu na

sala de reuniões da Prefeitura Municipal de São
Francisco do sul, assinatura da ordem de serviço
para meíhcramentos na rodovia Olívio de
N6hre�;Ã (acesso ao porto e as praias) entre os

KM O,p e 7,3 , esta obra compreende alargamento
da plataforma para impbntação de acostamentos
e ci:!ovias, ccostrução de trevos rotatórios na Rua
Sálvio Ama do de Oliveira e Rua Don Fernando
Trejo, compreende também esta obra a mudança

PT.define
fi' -

estratégias
o partido dos trabalhadores definiu,

nos dias 17 e i 8, as estratégias para a

campanha eleitoral deste ano. O

Planejamento eleitoral do PT aconteceu na

Colônia de Férias do Sindicato dos

Mecânicos, na Praia de Ubatuba, no sábado
e domingo, com a participação de 25 pessoas,

.

entre direção, membros do GTE - Grupo de
Trabalho Eleitoral .: e pré candidatos. Du
rante o Planejamento, foram definidas todas
as tarefas e atividades do partido até as

eleições de outubro, incluindo eventos e

açoes com vistas a captação de recursos para
a campanha. A presença de lideranças
nacionais e de artistas filiados ao PT, é uma
das estratégias definidas durante o

planejamento estratégico. O plano de
governo também foi debitado' durante o fi
nal de semana:

do trevo de acesso as praias para rotatória
fechada. Esta reividicação solicitada pelo
prefeito Godofredo Gomes Moreira Filho ao

ministro Alberto Goímann, quando em sua visita
a São Francisco do Sul no ano de 1994.

O atendimento a esser pedido teve

participação direta do deputado Luiz Henrique
da Silveira, o custo desta obra é de RS
1.368,OOO.OO(Um Milhão Trezentos e Sessenta
e Oito. �1i1 Reais)

Besc no

Panaguamirim
Luiz Bini (PFL) está solicitando à direção

do Banco do Estado de Santa Catarina (Besc)
instalação de um posto bancário no bairro

Panaguamirim, bairro Jarivatuba, que segundo
ele "há muito tempo já se faz necessário devido
ao grande fluxo de comércio e indústria e

sobretudo o aumento considerável d�� bairro,
que tem uma população superior a'28 mil, uma
média se crescimento anual de 10,35%",
justificou Bini.

O vereador do PFL fez um levantamento e está

informando ao Besc que no bairro

Paranaguamirim existe 150 estabelecimentos

comerciais, 370 autônomos e 27 indústrias. "Já

se faz necessário a instalação de um posto do

Besc, pois não há agências bancárias próximas
paraçpagamento de água, luz, etc, além de
financiamentos omobiliários, precisando se

deslocar até o centro e perder horas na fila do

próprio Besc", acrescentou Luiz Bini.

omau humor do Florêncio
A cada dia que passa está mais acentuado

o mau humor do presidente do JOINVlLLE
ESPORTE CLUBE, VIlson Florêncio. Num to
tal desrespeito às leis vigentes no estado, recusa
se odiosamente aceitar o ingresso gratuito de
aposentados, de conformidade com lei específica
aprovada pela Assemblc� Legislativa de Santa
Catarina. Muito embora seja advogado,
Florêncio de jeito algum quer acatar as

determinações da lei.
.

No inicio da sua administração, em vários
rompantes, alimentor I pesadas brigas com a

imprensa espórtiva d o lEstada, deixando uma

imagem mim de um til ne quemandou no futebol
catannense na década de ,&0. Por exemplo, com
a Rádio Floresrta N� gra FM., impediu o acesso

as transmissões espor rtivas.

Wilson França com telefones celulares e

microfones sem fio, conseguia a transmissão
direto das arquibancadas no meio da galera.

Agora num de seus rompantes não deixou
por menos e dificulta ao máximo o trabalho dos

repórteres que fazem a cobertura diária no

estádio. Tal qual criança pequena em dia de birra

gritou bemalto: "daqui vocês não podem.passar".
A determinação está sendo cumprida à risca e

tomou-se difícil saber o que está acontecendo

pelos bastidores. Na atividade política é praxe
em dizer que querem esconder da. imprensa

. alguma coisa, quando ela é impedida de

trabalhar. Talves eles têm medo que algum
repórter pode ver os números finais dos bingões
que são realizados todos os meses.

TELEFONIA
·CELULAR
Governo poderá

exigir, por três anos,
limites na

composição do

capital das empresas
. ,.

concesstonartas

o PFL recuou ,e o ministro da ...

Comunicações, Sérgío Motta, Conseguiu
manter o controle do processo de abertura

ao capital privado da telefonia ce1úlar pelo'
acordo fechado, o governo poderá exigir
durante três anos.Iimites de composição de'

capital das empresas concessionárias do�

serviços. Este prazo 'ultrapassa o atual

mandato do presidente Femando Henrique
Além disso, o texto aprovado ontem

assegura que, durante este período. pelo
menos 5 1% do capital votante pertença a

brasileiros. Depoi disso, acabam os limites

e o mercado estará compíerameate aberto

ADVOC.ACIA
Dr. íTALO Td�\1ASELLI

OAB/SC 10; 029

Rua Anita Garibaldi, 5ô'1
Fone 422-4829

Joinville - Santa.Catarina

Consultas - Elaboração e

Alteração de Contrato -.Despejos
Indenização por Acidente de Trânsito
de Trabalho - Separações - Divorcio
Guarda e responsabilidade de filhos

Alimentos -Inventários
Investigação de Paternidade.

Adoções - Separação de Corpos
Partilha de Bens - Testamentos

Cobranças - Usucapião
Busca e apreenção
Revisão de aluguéis.
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Joinville, 20 de junho de 1996

Paulo Afonso.
InauguraPronto
atendimento 24

Horas

Na manhã de segunda-feira, dia 17/
06 com a presença do governador
Paulo Afonso, o prefeito Wittich
Freitag inaugurou o Pronto
Atendimento 24 horas, na Monsenhor
Geremo esquina com João Costa.' A
obra custou a importância de RS 750
mil e entrará em funcionamento a

partir deo dia IOde julho, já que falta
a contratação de funcionários para

. administração efetiva. Quase todos os

vér eador e s partrcrparam da

solenidadeque contou com a pre�ença
de autoridades, populares e

estudantes da rede municipal. O
Governador Paulo Afonso, antes da

inauguração do PAM, Fez a entrega
da ordem de serviço para novas obras.

Luiz Henrique
o deputado federal Luiz Henrique da
Silveira ao ato de inauguração,
elogiou a administração de Freitag.
Falou que conseguiu junto ao

Ministro da Saúde, Adib Jatene
. recursos na ordem de RS 4 milhões

para investimentos na área. de saúde
de Joinville.

'

No seu inflado discurso, disse que
Freitag fez muito pela cidade, porém,
errou em não gastar dinheiro com a

publicidade na inauguraçào de muitas
obras feitas para a cidade.

W,ttich Freitag
Muito a vontade entre os peemedebistas,
Wittich Freitag fez um discurso
criticando os que colocam a vontade o

pessoal acima dos interesses da
comunidade. Disse por exemplo"o
homem que tem preço, não tem valor.
Disseram qne..qJempo e a idade iam nos
vencer. Se enganareea..Nãoaceitasaos
àqueles que põem a. vaidade péssoal
acima dos interesses da comunidade.

Jornal Hora H

Peemedebistas

Prestigiam
A solenidade de inauguração do

Pronto Atendimento 24 Horas, serviu

para reunir num mesmo palanque velhos
velhos Peemedebistas afastados da

eleição de 92. Estavam na oportunidade:
Luiz Henrique, Geovah Amarante, Iberê
Condeixa, Odorico Fortunato, João
Pessoa Machado, Arinor Vogelsanger,
Ademir Machado, Deputado Sérgio
Silva, entre outros. Membros do PMDB
a uma só voz, elogiaram a obra que
estava sendo entrgue à comunidade.

Governador
Insistiu

Segundo um assessor do prefeito
Freitag, foi o governador Paulo
Afonso quem insistiu para que o PAM
• 24 Hs. fosse inaugurado o mais
breve possível. Segundo a mesma

fonte, Paulo Afonso queria prestigiar
o Secretário da Saúde do Estado, Dr.
Ronaldo de Moura Fiuza, que está
saindo a qualquer momento de seu

cargo. Está sendo fritado em banha
fria.

Senador Weber?
Ao discursar na inauguração, o

Secretário Municipal de .Saúd e ,

Edson 'Campos, ao f'az'er uma

saudação do Secretário do Mercosul,
Henrique Weber, Saudou-o, Chamado
de senador Weber.

Empinando como um tucano de ótima
plumagem, Henrique Weber até

gostou do engano. Foi promovido

Lideranças
Regionais

Alguns lideres estavam presentes no ato.

Ninfo Kening, presidente da ACU., o

Prefeito de Araquari, Aci Ferreira de
Oliveira, o Presidente da Câmara de

Araquari, Djalma José da Conceição, o

Jamico. À vontade estava o deputado do
PPB, Eni Vo lt o l i n i, entre os ex-

.

pefelistas e peernedebistas. Sua presença

foi notada e estava muito tranqüilo No

domingo na festa do Sagrado Coração
de Jesus, Voltolíni e o presidente da
Câmara de Jcinville, vereador Nestor

Westrupp conversaram por mais de três
horas.

Biniproveitou para
Faturar

O vereador Luiz Bini, do PFL, aproveitou
para entregar para a população.uma cópia
de uma indicação feita em 24/11/93, em que
pedia o Pronto Socorro Médico 24 horas, na
Rua Monsenhor Geremo.

MuitosErros Em
Pouco Espaço'

o vereador Luiz Bini ficou vermelho de
raiva' ao ler uma faixa que mandou
colocar em frente ao PAM. Pelo menos

mais de cinco erros gritantes. O nome do

prefeito tinha dois erros: Witi Fraita.
.

Irritado a faixa foi retirada pelos
assessores. MaS, valeu pelo esforço do
vereador ao reivindicar a obra que fOI
atendida pelo executivo municipal.

'São João do
lteperiú

Promove e Você

Participa
FESTA POPULAR
DE SÃO JOÃO

Dias: 22, 23, 24 de junho
Missas, fogueiras, folclores,

comidas típicas.

SHOWESPETACULAR
COM GAÚCHO DA

FRONTEIRA

Domingo: 23 de junho
17 horas

Pavilhão' da Igreja Matriz.
Todas as noites Bailes

Populares.
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